

## **Rechazo profundamente los rumores acerca de la construcción de una supuesta pirámide al interior de la Secretaría: Arteta Coronell**

El secretario de Educación del Magdalena, Eduardo Arteta Coronell, rechaza tajantemente los rumores que se han suscitado sobre una supuesta pirámide que se está formando al interior de la entidad.

El funcionario aclara que no permitirá que estos actos se presenten puesto, que esto dista mucho de la misión que tiene la Secretaría como es la de brindar educación a los niños, niñas y jóvenes del Departamento.

“No podemos permitir siquiera que se rumoren estos tipos de actuaciones al interior de la entidad, no podemos tolerarlo, y a pesar que no tenemos conocimiento ni especificidades de quien lo viene realizando, a este servidor no le ha temblado la mano para denunciar las anomalías que se han presentado en tiempos pasados en esta secretaría”, precisó Arteta Coronell.

El funcionario departamental agregó que estos hechos los dará a conocer ante la Oficina de Control Disciplinario Interno de la Gobernación del Magdalena, para que desde allí se hagan todas las averiguaciones del caso y se tomen las medidas pertinentes referentes a estos presuntos hechos.

**OFICINA ASESORA DE COMUNICACIONES**

**Tel:** (57-5) 4346200 Ext. 201 **Cel.:** 317- 538 - 8640

**Correo:** [comunicaciones@magdalena.gov.co](mailto:comunicaciones@magdalena.gov.co) **Jefe Of.** Humberto Coronel Noguera  
[www.magdalena.gov.co](http://www.magdalena.gov.co)



**GOBERNACIÓN  
DEL MAGDALENA**

**MAGDALENA  
SOCIAL**  
ES LA VÍA 